

Quelle: https://www.berliner-woche.de/reinickendorf/c-kultur/achtung-achtung-hier-ist-berlin-100-jahre-rundfunk_a395569

Berliner Woche

AUS DEM KIEZ ▾ MARKTPLATZ ▾ GEWINNSPIELE E-PAPER WERBEN ▾ SERVICE ▾

🏠 / CHARLOTTENBURG-WILMERSDORF / CHARLOTTENBURG / KULTUR

MEDIENPARTNER Berliner Morgenpost

Nicole Borkenhagen
aus Reinickendorf
6. Oktober 2023, 13:57 Uhr

Förderkreis Reinickendorf präsentiert:

„Achtung, Achtung - hier ist Berlin!“ - 100 Jahre Rundfunk



hochgeladen von Nicole Borkenhagen

Der Förderkreis Reinickendorf für Bildung, Kultur und internationale Beziehungen e.V. präsentiert:

„Achtung, Achtung - hier ist Berlin!“

Mit diesem Satz begann vor 100 Jahren die deutsche Radiogeschichte. Am 29. Oktober 1923 meldete sich die „Funk-Stunde“ aus dem Vox-Haus an der Potsdamer Straße.

Seither gab es in Technik und Programm zahlreiche Veränderungen - auch aus politischen und gesellschaftlichen Gründen. In den 30er Jahren kam das Fernsehen hinzu.

Und „Rundfunk“ ist heute gemäß einem Urteil des Bundesverfassungsgerichts Hörfunk und Fernsehen.

Alexander Kulpok hat von den 100 Jahren Rundfunk fast 80 Jahre selbst miterlebt und mitgestaltet - von den Propagandatönen der letzten Kriegsjahre bis zur Gründung des rbb (die in Berlin mit dem Ende von SFB und RIAS einherging) und in den letzten Jahren zu schmerzvollen Irritationen im öffentlich-rechtlichen Rundfunk beigetragen hat.

In bewährter Weise wird **Alexander Kulpok** gemeinsam mit anderen erfahrenen Rundfunkschaffenden ein buntes Kaleidoskop mit Ton- und Videobeispielen entwerfen zu

100 Jahre Rundfunk in Deutschland.

**Am Montag, 30. Oktober 2023,
19.30 Uhr,**

**in der Humboldt-Bibliothek / Tegel,
Karolinenstraße 15**

EINTRITT FREI

Förderkreis Reinickendorf